



## INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

DIRECCIÓN DE PRESTACIONES MÉDICAS  
UNIDAD DE EDUCACIÓN, INVESTIGACIÓN Y POLÍTICAS DE SALUD  
COORDINACIÓN DE INVESTIGACIÓN EN SALUD

### XXVII FORO NACIONAL DE INVESTIGACIÓN EN SALUD “Investigación en Inflamación: Aplicación en la Medicina del Siglo XXI”

04 al 07 de Septiembre de 2018  
Zacatecas, Zacatecas

La Dirección de Prestaciones Médicas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), la Unidad de Educación, Investigación y Políticas de Salud, la Coordinación de Investigación en Salud (CIS) y la Delegación Zacatecas, invitan a los interesados en la investigación en salud al XXVII Foro Nacional de Investigación en Salud (FNIS) que se realizará del 04 al 07 de septiembre de 2018 en las instalaciones del Palacio de Convenciones Zacatecas.

El FNIS está dirigido a investigadores de unidades o centros de investigación del IMSS, estudiantes de posgrado becarios y becados, personal de salud de base o de confianza de unidades de atención médica del IMSS y a investigadores o estudiantes de universidades e instituciones de salud públicas y privadas del país.

#### 1. RECEPCIÓN DE TRABAJOS PARA PRESENTACIÓN EN CARTEL

Los resúmenes de los trabajos que se presentarán en modalidad de cartel durante el FNIS se recibirán vía electrónica a través del Sistema de Registro Electrónico de la Coordinación de Investigación en Salud (SIRELCIS) en la dirección <http://sirelcis.imss.gob.mx/> a partir de la publicación de la presente convocatoria y **hasta el lunes 09 de julio del 2018**.

Para todos los participantes (personal IMSS y no IMSS), es requisito indispensable estar registrado y tener actualizado el correo electrónico del primer autor del trabajo en el SIRELCIS pues éste será el único medio para notificar la recepción y, en su caso, la aceptación del trabajo.

Los interesados no IMSS deben solicitar su ID de usuario y contraseña en la dirección electrónica <http://sirelcis.imss.gob.mx/s2/auth/register> ingresando con la opción de usuario externo/participación Foro Nacional. Después de ingresar sus datos de contacto recibirá a su correo electrónico su contraseña de acceso al SIRELCIS. Con la contraseña ingrese al SIRELCIS su resumen en la opción Foro Nacional dentro del menú “Tareas comunes”.

El resumen debe incluir: título del trabajo, participantes con adscripción completa, objetivo, descripción breve de la metodología, resultados y conclusiones. No debe exceder los 1500 caracteres sin contar espacios.

Los trabajos que serán presentados en modalidad de cartel se seleccionarán por su calidad en una evaluación por pares y se incluirán en las memorias del evento.

MHVE/MOG

Al registrar un trabajo es indispensable, ingresar completos y correctos los datos de adscripción del primer autor y colaboradores. Los participantes IMSS deben incluir el centro o unidad de investigación, el número de unidad de atención médica y ciudad, así como la Delegación o Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAЕ) a la que pertenecen para obtener correctamente el crédito de autoría.

Al enviar el resumen, el SIRELCIS generará de manera automática una notificación que llegará a la cuenta de correo electrónico registrada por el primer autor del trabajo. Si no se recibe la notificación de inmediato, es necesario verificar que el proceso de envío se haya concluido y que el resumen no siga en estatus de borrador, o bien, rectificar el correo electrónico registrado en el sistema.

## 2. NOTIFICACIÓN DE ACEPTACIÓN O RECHAZO DE TRABAJOS

A partir del **23 de julio** se notificará por correo electrónico al primer autor la aceptación o no de los trabajos enviados. La decisión del comité evaluador es inapelable.

## 3. INSCRIPCIÓN AL FORO

Todos los interesados en asistir al FNIS deben inscribirse en línea **antes del 06 de agosto** en la página <http://www.foronacionaldeinvestigacion.org/>

En el formato de inscripción deberán identificar las actividades en las que participarán durante el FNIS y si es personal IMSS o no y notificar si solicitan hospedaje y/o transportación terrestre desde el Centro Médico Nacional Siglo XXI (CMN SXXI).

**No habrá inscripciones durante el evento en la ciudad de Zacatecas.**

## 4. PRESENTACIÓN DE CARTELES

Los expositores de los trabajos seleccionados deberán colocar sus carteles el día que les corresponde de acuerdo a la sesión asignada por el Comité Organizador en la zona del vestíbulo del Palacio de Convenciones Zacatecas y de conformidad con el siguiente programa:

Sesión de carteles	Fecha de colocación	Horario de colocación	Horario de presentación
<b>Sesión I</b>	Miércoles 05 de septiembre	7:00 – 9:00	9:00-11:30
<b>Sesión II</b>	Jueves 06 de septiembre	7:00 – 9:00	9:00-11:30
<b>Sesión III</b>	Viernes 07 de septiembre	7:00 - 9:00	9:00-11:30

MHVB/MOG  


El cartel deberá colocarse en la mampara que corresponde al número de trabajo que le fue asignado en la carta de notificación de aceptación y el autor principal deberá estar presente para la discusión del mismo durante toda la sesión.

No está permitido pintar las mamparas ni colocar el cartel en otro espacio diferente al asignado.

**La superficie disponible para la colocación del cartel es de 90 cm de ancho x 100 cm de alto.**

El cartel debe contener: título visible cuando menos a dos metros de distancia, nombre completo de los autores y su adscripción, introducción breve, descripción de los objetivos, material, métodos, resultados y conclusiones. La distribución del material quedará a criterio del expositor. Pueden usarse textos descriptivos, cuadros, gráficas, figuras o ilustraciones.

El expositor contará con material y apoyo de personal del Comité Organizador para la colocación de carteles sólo en los horarios establecidos.

Si por causas de fuerza mayor el autor principal no puede asistir al FNIS deberá notificarlo a la brevedad posible al Comité Organizador.

## 5. CORTESÍAS DE HOSPEDAJE

Los expositores de trabajo en formato de cartel (IMSS y no IMSS), presentadores de avances de protocolos con apoyo financiero institucional, coordinadores y presentadores en simposio, directores de Centros y Jefes de Unidad de Investigación del IMSS, contarán con hospedaje **sin costo** a partir de la noche del martes 4 de septiembre en **habitación compartida** en los hoteles designados por el Comité Organizador. En el caso de los participantes en sesiones de cartel sólo se dará la cortesía de hospedaje a la persona que haya sido notificada como **primer autor del trabajo**.

Los Funcionarios de Investigación de las Delegaciones y de las UMAE y el personal de la Coordinación de Investigación en Salud del IMSS contarán con hospedaje **sin costo** a partir de la noche del lunes 3 de septiembre en **habitación compartida** en los hoteles designados por el Comité Organizador.

El hospedaje es en habitación compartida (doble o triple) con uno o dos participantes del FNIS, por lo que **no se puede acudir con acompañantes y/o familiares (esto incluye a menores de edad) para hospedarlos en la habitación de cortesía.**

Si usted necesita ir acompañado o requiere por cualquier causa una habitación sencilla por favor contacte al Comité Organizador **antes del 01 de agosto**, para evaluar la disponibilidad de habitaciones individuales en los hoteles sede. El costo de esta habitación será con cargo a usted y se buscará un precio preferente como participante en el FNIS. El número de estas habitaciones es reducido por lo que le recomendamos que, si necesita una habitación individual, contacte de inmediato al Comité Organizador.

MHVBM/UG  


## 6. CORTESÍAS DE TRANSPORTACIÓN

La transportación en autobuses desde el CMN SXXI en la Ciudad de México hacia los hoteles sede en la Ciudad de Zacatecas estará disponible **sin costo** únicamente para el personal inscrito al Foro Nacional.

Habrà salida de autobuses a la ciudad de Zacatecas el día **lunes 03 y el martes 04 de septiembre** por la mañana y regreso al CMN SXXI en la Ciudad de México **solo el día viernes 07 de septiembre** después de la ceremonia de clausura.

Los horarios exactos de salidas de los autobuses tanto del CMN SXXI como del Palacio de Convenciones se pondrán a disposición de los conferencistas y asistentes durante el proceso de registro en línea.

## 7. COSTOS POR INSCRIPCIÓN A TALLERES Y AL FNIS

Las personas interesadas en inscribirse en un taller del FNIS tendrán que pagar su inscripción. El costo de cada taller es de **\$300 pesos** y **no incluye hospedaje, transporte, ni alimentación.**

Los interesados (IMSS y no IMSS) en asistir a las actividades científicas (simposios, conferencias magistrales, presentación de trabajos) del FNIS que no tienen trabajo aprobado para presentación en cartel ni son funcionarios institucionales, deben inscribirse en la categoría de **asistentes** y pagar su inscripción que tiene un costo de **\$2,000 pesos**. La inscripción incluye la transportación en autobús ida y vuelta del CMN SXXI en la Ciudad de México a la ciudad de Zacatecas, el material del congresista y la entrada a todos los eventos científicos del Foro Nacional. **No incluye hospedaje ni alimentación.**

Para inscribirse al FNIS o a los talleres es necesario realizar el registro en línea en [www.foronacionaldeinvestigacion.org](http://www.foronacionaldeinvestigacion.org), los datos para el depósito o transferencia bancaria se mostrarán en pantalla y se enviarán a su correo al término del registro en línea. Para confirmar su inscripción al FNIS o a los talleres debe enviar el comprobante del depósito o transferencia electrónica al correo [soporte@foronacionaldeinvestigacion.org](mailto:soporte@foronacionaldeinvestigacion.org).

La inscripción al FNIS y los talleres estará abierta hasta el **06 de agosto** y queda sujeta a la disponibilidad de lugares.

## 8. REGISTRO DE LOS HOTELES SEDE Y MATERIAL DE CONGRESISTA

A su arribo a la Ciudad de Zacatecas deberá dirigirse al hotel sede que se le indicó en su hoja de inscripción y presentar su confirmación de registro en línea en la zona de registro del hotel.

El programa del evento, memorias electrónicas y gafete se les entregará a partir del día **martes 04 de septiembre** en la zona de registro que se ubicará en el vestíbulo del Palacio de Convenciones Zacatecas.

MHVB/MOS  


## 9. CONSTANCIAS

Al finalizar el FNIS las constancias de asistencia se podrán descargar en la dirección electrónica [www.foronacionaldeinvestigacion.org](http://www.foronacionaldeinvestigacion.org).

## 10. PLIEGOS DE COMISIÓN

Los pliegos de comisión del personal IMSS serán recibidos para su certificación en un módulo que se encontrará en el vestíbulo del Palacio de Convenciones Zacatecas y serán devueltos **el día en que concluya la comisión**.

## 11. DUDAS E INFORMACIÓN ADICIONAL

Para resolver dudas relacionadas con el XXVI FNIS contacte al Comité Organizador al correo [soporte@foronacionaldeinvestigacion.org](mailto:soporte@foronacionaldeinvestigacion.org).



**Dr. Fabio A. Salamanca Gómez**  
Titular de la Coordinación de Investigación en Salud